



Legislatura
Córdoba



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

DECLARA

Su reconocimiento a la Presidenta de la Federación Panamericana de Profesionales de Enfermería - FEPPEN, *Dra. María Concepción Chávez*, en el marco de su visita a la ciudad de Córdoba, que realizará los días 3 y 4 de julio para participar en el “II Congreso del Consejo Regional de Enfermería del Mercosur”, destacando su trayectoria profesional y gremial.

Córdoba, 11 de junio de 2025.-

D-29743/25

GUILLERMO CARLOS ARIAS
SECRETARIO LEGISLATIVO
LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO
VICEGOBERNADORA
PRESIDENTE
LEGISLATURA DE CÓRDOBA